

# L'île au trésor

Le héros de l'île au trésor se nomme Jim Hawkins, c'est un jeune garçon qui travaille avec sa mère dans une auberge. Un jour un pirate se rend à cette chaumière pour y passer quelque temps. Cet intrigant pirate demanda à Jim qu'il surveille les alentours pour voir si un certain pirate à une jambe viendrait le suivre. Un jour ce matelot qui buvait un peu trop d'alcool mourut. Le jeune garçon décida de fouiller dans ses affaires et trouva un papier avec une tache noire (qui signifiait à l'époque que quelqu'un voulait le tuer) et une carte au trésor. Plus tard le fameux pirate à une jambe, qui se nommait Silver, se rendit chez Jim et lui proposa de partir à la recherche du trésor. Le garçon accepta et ils partirent avec le docteur Livesey et plusieurs autres pirates en route vers l'île au trésor.

Un soir, sur l'Hispaniola, Jim entendit un complot se manigancer avec Silver et d'autres hommes de l'équipage qui voulaient s'accaparer le trésor. Jim avertit immédiatement le docteur Livesey de ce complot. Une fois le bateau accosté sur l'île, un combat eut lieu entre les traîtres et les fidèles compagnons. Jim et ses hommes remportèrent la bataille et regagnèrent l'Angleterre. Mais Silver le pirate à une jambe lors d'une escale s'échappa avec une partie du magot.